



**SOS
KINDERDORF**

Wir Kinder sporteln für Kinder in Not



Sportlich Gutes tun:

**Der Pflichtschulcluster Hausmannstätten läuft
für den guten Zweck!**

Der Benefizlauf findet am 20.11.2023 im Generationenpark Hausmannstätten statt!

Hausmannstätten, Herbst 2023. – Die Schülerinnen und Schüler des Pflichtschulclusters Hausmannstätten werden sich sportlich für ein soziales Anliegen engagieren und bei der Laufaktion „Jeder Meter zählt“ von SOS-Kinderdorf mitmachen. Der Lauf geht am Montag, dem **20. November**, im **Generationenpark Hausmannstätten** über die Bühne. Startschuss ist **um 10:00**.

Jeder Meter hilft

Es geht darum, gemeinsam zu laufen und dabei möglichst viele Meter zu sammeln. Für die Laufaktion suchen die Schülerinnen und Schüler Sponsoren wie Eltern, Freunde, Firmen etc., die pro gelaufener Runde bzw. Kilometer einen vereinbarten Betrag für das SOS-Kinderdorf spenden.

Echte Erfolgsstory der letzten Jahre!

Knapp 25.000 Kinder und Jugendliche haben in den letzten Jahren mehr als 75.000 Kilometer zurückgelegt und so über 270.000 Euro für verschiedene Projekte von SOS-Kinderdorf gesammelt. Wie Schulklassen soziales Engagement und sportliche Betätigung verknüpft haben kann auf www.sos-kinderdorf.at/jedermeterzaehlt nachgelesen werden.

Firmen und Privatpersonen als Sponsoren werden noch gesucht!

Wer die Laufaktion für die gute Sache unterstützen möchte, meldet sich bitte bei mir konrad.hamm@bildungscampus-hausmannstaetten.at, Lehrer vom Pflichtschulcluster Hausmannstätten.

Wir freuen uns über jede Form der medialen Unterstützung, durch Ankündigung und Berichterstattung, die uns hilft Sponsoren für die Laufaktion zu finden und sie damit hoffentlich zu einem großen Erfolg werden zu lassen.

Mit sportlichem Gruß

Konrad Hamm

Infos/Rückfragen:

<https://www.extrazeit.at/spendenlauf/>

konrad.hamm@bildungscampus-hausmannstaetten.at